

## **Neuer Vorstand beim Städtepartnerschaftsverein Erlangen – San Carlos e.V.**

Im Mai 2017 fand im Stadtteilhaus Treffpunkt Röthelheimpark die ordentliche Mitgliederversammlung des Städtepartnerschaftsvereins Erlangen San Carlos statt.

Nach dem Bericht der Vorsitzenden und des Kassiers folgte die Wahl des neuen Vorstands.

Die bisherige Vorsitzende Dr. Hildegard Jurisch und die Schriftführerin Dr. Marlies Schulze - Halberg sowie die Beisitzer Dieter Argast und Begonia Moa standen für ihre Aufgaben aus persönlichen Gründen nicht mehr für eine weitere Amtszeit zur Verfügung.

Folgende Mitglieder wurden zum neuen Vorstand gewählt:

1. Vorsitzender: Günther Grosch, 2. Vorsitzender: Thomas Meyer, Schriftführung / Projekte : Franz Ganzmann, Kassier: Andrea Heine, Beisitzer: Dr. Hildegard Jurisch, Marie Elena Schaer, Gerhard Hahn .

Mit diesem Team wird der Verein seine Unterstützung der Erlanger Partnerstadt San Carlos auch weiterhin in enger Zusammenarbeit mit der Stadt Erlangen und Bandena e.V. fortsetzen.

Weitere Informationen zu aktuellen Projekten und zu den Terminen der Vereinstreffen und sonstiger Veranstaltungen sind der Web Seite des Vereins unter [www.nica-erlangen.de](http://www.nica-erlangen.de) zu entnehmen.



Der neue Vorstand: von links nach rechts:

Andrea Heine, Gerhard Hahn, Marie Elena Schaer, Thomas Meyer, Dr. Hildegard Jurisch , Guenther Grosch, Franz Ganzmann.